



(D.R.)

Pékin express!

Chloé Cornu Wong À 12 ans, la jeune Colombarsoise s'est fixé un énorme défi: participer aux Jeux olympiques de 2022 dans la capitale de l'Empire du milieu, sous les couleurs de Hong Kong

Déterminée. Voilà qui qualifie parfaitement la jeune Chloé. Née à Nice, cette Colombarsoise, Française par son père et Hongkongaise par sa mère, voue sa vie au ski, et, chose exceptionnelle pour une jeune fille de son âge: son esprit est entièrement tourné

vers « Beijing 2022 ».

Alors qu'elle suit attentivement ces Jeux Olympiques qui se terminent dimanche 25 février, elle compte bien faire partie de ceux organisés en Chine dans quatre ans. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'elle est plutôt bien partie.

Il y a quelques mois, la société d'Inter club Nice a officiellement intégré la « Hong Kong ski team ». Pré-sélectionnée par l'ancienne colonie britannique (rétrocédée à la Chine en 1997), après une série de tests réussis, Chloé peut déjà compter sur le soutien de trois sponsors de taille: Club Med, Rossignol et APM Monaco.

Pour atteindre son objectif, la jeune athlète ne ménage pas sa peine. « Chloé a une forte personnalité et une solide tempérament. Elle aime l'effort et la réussite. Côté scolaire c'est pareil, elle est très sérieuse. Elle suit les cours et fait ses devoirs avec beaucoup d'application. Elle est rigoureuse, elle aime le travail bien fait », explique Sébastien, son père. Se pourrait-il que cette graine

de championne, cette acharnée de travail, ne soit pas une jeune fille comme les autres? Chloé Cornu Wong nous rassure sur ce point: « J'aime bien aussi avoir des moments à moi, passer du temps avec mes copines... J'aime aussi les manger et regarder des films en famille. »

La branche paternelle originaire d'Annot

La semaine, elle est en internat au collège Jean-Franco, à Saint-Étienne-de-Tinée, section sport-études bien entendu. En dehors de ça, son temps libre, elle le passe essentiellement à s'entraîner: « C'est vrai que j'aime l'effort et que je passe beaucoup de temps sur les pistes ou avec mon préparateur physique, mais dès que je peux j'en profite pour être avec ma famille et mon petit frère, Eugène. »

Un petit frère qui suit d'ailleurs les traces de sa sœur. Les deux enfants ont de qui tenir. La branche paternelle, originaire d'Annot, compte trois générations de bons skieurs. « Son grand-père a même participé à la construction des télé-

phériques de l'Aiguille rouge et de la Cime-de-Caron dans le massif de la Vanoise, en Savoie », précise, non sans fierté, le papa.

Une inclination qui tranche avec l'ascendance maternelle puisque, à l'inverse, Piksai Cornu, la maman, n'a vu la neige pour la première fois qu'en 2001.

Pour Paul Raybaud, président d'Inter club Nice, Chloé est consciente du travail qu'il lui reste à accomplir: « Elle doit encore progresser bien sûr, mais elle baigne

dans le ski. Elle participe à tous les stages et je ne doute pas qu'elle puisse y arriver. Elle a une belle opportunité et nous ferons tout pour l'aider et l'accompagner. C'est la vocation d'Inter club Nice que d'accompagner des jeunes jusqu'au plus haut niveau. »

Pour l'heure, l'adolescente pratique toutes les disciplines du ski alpin et n'a pas encore choisi sa spécialité: « Mais ce que je préfère, c'est le slalom ! »

GILLES NUNES

24 février 2005
Naissance à Nice.

13 février 2009
Elle découvre le ski à Auron.

12 mai 2013
« La mort de ma grand-mère maternelle à Hong Kong. Si j'ai choisi de représenter Hong Kong aux Jeux olympiques c'est en grande partie en mémoire de ma grand-mère. »

27 avril 2017
Elle reçoit le courrier officiel de la « Hong Kong ski association », pour rejoindre l'équipe nationale de Hong Kong.

Nice en trois mots

Une adresse

« Mon collège: Jean-Franco à Saint-Étienne-de-Tinée. J'y ai mes copines qui sont un peu ma deuxième famille. Avec la station d'Auron, ce sont les deux lieux où je me sens bien. »

Une personnalité

« Toute ma famille car, sans eux, je ne pourrais pas faire tout ça. »

Un trésor

« La Baie des Anges, surtout en hiver, avec les montagnes enneigées à l'arrière. Je trouve que c'est magnifique, notamment vu d'avion. »